
2018年度 第2回バレーボール学会理事会 議事録 

 

１． 日時：2018年6月17日（日）10：00〜12:00 

２． 場所：慶應義塾大学 日吉キャンパス スポーツ棟2階 会議室 

３． 出席者：河合学会長，黒川貞生，古澤久雄各副会長，石手靖，久保田もか，杉山仁志，高根信吾，髙

橋宏文，橋本吉登，安田貢，湯澤芳貴，横矢勇一，吉田清司各理事，佐賀野健2018バレーボールミー

ティング実行副委員長 

出席：13名 欠席：17名 委任状：10名 オブザーバー：1名 

４． 挨拶：河合会長より挨拶があった．  

５． 報告事項 

① 第23回大会報告（実行委員長） 

    ・金子実行委員長が欠席のため，次回理事会での報告となった． 

② 2018バレーボールミーティング準備進捗状況報告（実行副委員長） 

    ・佐賀野健実行副委員長より，予定通り 8/4 に福山平成大学で開催との報告があり，資料に基づ

き種々説明があった．古澤副委員長より，テーマとその内容について，黒川副会長より，収支

やオンコートレクチャーについて質問があった．湯澤理事より，プログラム送付について確認

があった．以上については，佐賀野健実行副委員長より，実行委員会で確認後，報告するとの

回答があった． 

③ 各委員会関係 

（１） 編集委員会 

・横矢編集委員長より，機関誌第20 巻（実践論文3 編，研究資料3編，指導実践報告1編）が

6月末に発刊される予定との報告があった． 

（２） 企画委員会 

・特になし． 

（３） 渉外委員会 

・杉山渉外委員長より，協賛について現状報告と協力依頼があった． 

（４） 総務委員会 

    ・高根事務局長より，年会費自動引落（140件分）を6/5に完了したとの報告があった． 

④ その他 

    ・黒川副会長より，HP のトップページ写真更新について至急対応するよう指示があり，高根事

務局長が対応するとの回答があった． 

６．議題： 

① 第23回大会決算報告（実行委員長） 

・金子実行委員長が欠席のため，次回理事会での報告となった． 

② 第24回大会準備進捗状況について（実行委員長） 

・安田実行委員長より，予定通り3/2,3に山梨学院大学で開催との報告があり，資料に基づき種々

説明があった．安田実行委員長より，プログラム用研究発表抄録を400字以内にする旨の提案

がなされたが，従来通り 1000 字以内にすることとなった．協賛に関しては，渉外委員会と分

担して行われることが確認された．また，未定となっている1名のシンポジストについて情報

提供などの協力依頼があった． 

③ 2018年度事業について（理事長） 

・石手理事長より，総会で提示した事業を予定通り進めると説明があった． 

④ 各種委員会構成員について（理事長） 

・石手理事長より，資料に基づき説明があり，了承された． 

⑤ 学会設立25周年記念事業について（理事長） 

・石手理事長より，2020年に実施する記念事業について，プロジェクトチームを立ち上げて進め

る旨の提案がなされ，その内容（機関誌記念号発刊など）に関しては提案頂きたいと依頼があ



った． 

⑥ その他 

・石手理事長より，日本スポーツ体育健康科学学術連合平成 30 年度総会に出席したと報告があ

り，特に，2020年開催の ICSEMISについて説明があった． 

 

次回開催予定：2018年8月4日（土）11:40〜13：00 

 


